

EL REY Y SU PADRE

DE ACUERDO

EN EL DESARROLLO
DE LA
TRANSICIÓN POLÍTICA

Según se asegura en medios liberales, cercanos al conde de Barcelona

MADRID. (PUEBLO, por J. V. S.)—La llegada a Madrid del conde de Barcelona, don Juan de Borbón, anima la recta final de esta semana ante el «impasse» político que proporcionarán las vacaciones de la Semana Santa. Pero lo cierto es que la actualidad, a la espera de una posible remodelación del gabinete con la desaparición del Movimiento-organización, se centra en los mismos temas que desde hace algunas semanas vienen reflejándose en las columnas de los periódicos: posible presencia del presidente en las elecciones, constitución definitiva de una gran opción de centro con la posible colaboración electoral de la Democracia Cristiana y la espera por el fallo del Supremo para la legalización de varios partidos de izquierdas. Sobre estos temas analicemos, pues, la actualidad de la jornada.

DON JUAN, EN MADRID. No ha sorprendido el viaje de don Juan de Borbón a Madrid, con el fin de estar con sus hijos, los Reyes de España. Sin embargo, los posibles motivos de la visita son arriesgadamente analizados por algunos medios como una discrepancia sobre los intereses de la Corona. No opinan así los círculos políticos más solventes, que ven esta visita como «normal y prevista desde hace unas semanas», sin que nada tenga que ver con algunos acontecimientos políticos de última hora tales como la retirada de Areilza. En este sentido, un político liberal cercano hace unos años al círculo de don Juan, negaba estos puntos, poniendo de manifiesto que las relaciones padre-hijo son siempre «excelentes», recordando que con motivo de una entrevista que concedió el conde de Barcelona hace unas semanas al Partido Liberal Independiente, don Juan de Borbón pidió que la lealtad que a él le brindaban se la ofrecieran a su hijo, el Rey de España.

Por otra parte, es sabido que don Juan no entra en concretas cuestiones políticas de Gobierno, a no ser que su hijo Don Juan Carlos le pidiese opinión o consejo, ya que el objetivo principal de la Corona en estos momentos, según el pensamiento del jefe de la Casa Real, es el de conseguir la democracia.

También y como viene siendo normal, cada viaje que realiza a España desde Estoril el conde de Barcelona, da pie para especular con su futura renuncia. En esta ocasión, la opinión más generalizada en los círculos políticos

es que tal renuncia podría hacerla ante las nuevas Cortes, es decir una vez se hubiera iniciado uno de los pasos más importantes para la estabilización de una auténtica democracia. Pero como es habitual, estos rumores no tienen ninguna confirmación.

Don Juan viajará a Barcelona posiblemente esta tarde, con el fin de someterse a un examen médico de rutina. Después se trasladará a Mallorca, donde descansará unos días, trasladándose alrededor del día 10 de abril a Lausana, donde asistirá a los actos en memoria de su madre, la reina Doña Victoria Eugenia.

Según algunas fuentes, el Rey y su padre celebraron anoche una cena íntima, en la que dialogaron abiertamente sobre la situación en el país y la marcha del proceso democrático. Según tales fuentes, don Juan habría expresado a su hijo, el Rey Don Juan Carlos, su satisfacción sobre el desarrollo democrático, que culminará, próximamente, con la celebración de las elecciones legislativas.